

Fecha	Sección	Página
21.01.2015	Negocios	23

Y pierde CAZE recuperación de Ingenios

Por Mauricio Flores

mflores37@yahoo.es

onforme a la resolución del Segundo Tribunal Colegiado en Materia Administrativa del Primer Circuito, encabezado por **Gaspar Paulín**, negó en definitiva el amparo en revisión R.A. 167/2014 del Grupo CAZE, por lo que el consorcio de **Enrique Molina** agotó las instancias legales para recuperar los nueve ingenios que le fueron expropiados durante el gobierno de **Vicente Fox.**

Ahora, con el triunfo en la bolsa, el Fondo de Empresas Expropiadas del Sector Azucarero, que comanda **Carlos Reyo**, puede arrancar la venta de los ingenios de Atencingo, Casasano, El Modelo, Potrero, Emiliano Zapata, La Providencia, Plan de San Luis, San Cristóbal y San Miguelito, que aportan casi 20 por ciento de la producción nacional de azúcar. De hecho, el valor estimado de esos activos, por el resarcimiento solicitado por CAZE, es de siete mil millones de pesos que ahora el gobierno podrá recibir tras un concurso que iniciaría en las próximas semanas. De

hecho, se sabe que Cargill de **Greg Page**, y Archer Daniels Midland, que lleva **Juan Luciano**, así como GAM de **Juan Cortina**, han mostrado interés,

Vale recordar que Molina se vio forzado a salir del país por las acusaciones de evasión fiscal que le montó el entonces secretario de Hacienda, **Francisco Gil**, acusación que fue derrotada por insostenible hace casi cuatro años. Y aunque el gobierno de **Felipe Calderón** intentó un arreglo con un pago de unos mil 500 millones de pesos, y el de **Enrique Peña** planteó indeminizar con dos mil millones, CAZE rechazó las ofertas. Pero hoy ya perdió su última defensa.

Llega Acertumbank. Y Banco Azteca, de Ricardo Salinas, lanza su nueva marca, Acertumbank, una nueva línea de productos de captación y crédito "on demand" con la que la institución que dirige Alejandro Valenzuela rompe el viejo "sistema de silos" con que opera la banca tradicional con productos inflexibles y servicios estandarizados. La reingeniería del concepto que lideró el hoy vicepresidente del banco, Luís Niño de Rivera, rompe con un sistema propio de la era industrial y a través de las tecnologías de la información y una robusta red de telecomunicaciones presenta una oferta multiacceso que incluye módulos en Blockbuster.

Puebla, federal-local. En lo que se puede calificar como la forma socialmente útil de aplicar los impuestos, Rafael Moreno Valle, le metió 425 millones de pesos al nuevo Hospital del Niño Poblano con 38 especialidades, incluyendo trasplantes que beneficia a 2.2 millones de persona. Y precisamente en inversión federal, la SCI de Gerardo Ruíz Esparza, inauguró el Distribuidor Vial 8 que conecta la capital con Amozoc, como parte de obras por 25 mil millones de pesos ejecutadas en la entidad.

Codere, no con Cardona. Y Codere, la empresa de juegos y sorteos de José Antonio Martínez Sampedro, asegura que no tiene nada de nada que ver con Juan José "El Zar" Rojas Cardona; que ni es su gestor legal ni que le piensa comprar sus salas de juego en Monterrey.

Twitter: @mfloresarellano



Página 1 de 1 \$ 26285.04 Tam: 215 cm2